



CONSIGLIO REGIONALE DEL TRENTO - ALTO ADIGE REGIONALRAT TRENTINO - SÜDTIROL

XIV Legislatura - 2010

Bolzano, 30 agosto 2010

prot. n. 1539 Cons. reg.
del 31 agosto 2010

N. 63/XIV

Al
Presidente del Consiglio regionale
Sig. Marco Depaoli
38122 T R E N T O

INTERROGAZIONE

Restauro del dipinto gigante sul Bergisel: a quanto ammonta il finanziamento da parte della Regione?

Il nuovo museo sul Bergisel a Innsbruck è un progetto culturale molto contestato che dopo molteplici discussioni relative alla sua ideazione e progettazione ora è in dirittura d'arrivo: l'apertura è prevista per il febbraio 2011. Al centro del futuro museo vi è il dipinto gigante, di forma circolare, che sin dal lontano 1896 si trovava nel torrione vicino alla Kettenbrücke. Dopo vivaci discussioni ed una delibera del governo tirolese per l'autorizzazione allo smontaggio, il dipinto gigante di forma circolare, rappresentante la battaglia sul Bergisel, è stato smontato e restaurato. Secondo alcune informazioni fornite dal governo tirolese (www.landeszeitung.at del 15.8.2010) i costi del restauro ammontano a oltre 1,2 milioni di euro che verranno sostenuti dalla Regione Trentino-Alto Adige e dalla Provincia di Bolzano. Si tratta di una somma considerevole per questo contrastato progetto di trasferimento del dipinto, respinto all'unanimità da tutti i conservatori.

Il sottoscritto Consigliere rivolge dunque i seguenti quesiti alla Giunta regionale:

1. A quanto ammonta il finanziamento della Regione per il restauro del dipinto gigante?
2. In base a quali criteri vengono effettuati i trasferimenti finanziari a livello transregionale e perché all'opinione pubblica non è dato venirne a conoscenza?

A termini di regolamento si chiede risposta scritta.

f.to: I CONSIGLIERI REGIONALI
Hans Heiss
Riccardo Dello Sbarba

Consiglio Regionale del Trentino-Alto Adige / Regionalrat Trentino-Südtirol

VERDI - GRÜNE - VÉRC

39100 BOLZANO/BOZEN - Via Crispi Straße 6 - Tel. 0471/946332 - Fax
0471/978444

An den Präsidenten des
Regionalrates Trentino Südtirol

CONSIGLIO REGIONALE REGIONALRAT
31 AGO. 2010
PROT. N. 1539

Anfrage zur schriftlichen Beantwortung Nr. 63/XIV

Restaurierung des Riesenrundgemäldes auf dem Bergisel: Wie hoch ist die Finanzierung von Seiten der Region?

Das neue Bergisel-Museum in Innsbruck ist ein umstrittenes kulturpolitisches Projekt, das nach zäher Konzeptions- und Gestaltungsdebatte nun in die Endphase geht: Im Februar 2011 soll eröffnet werden. Im Zentrum des künftigen Museums steht das Riesenrundgemälde, das seit 1896 in der Rotunde an der Kettenbrücke platziert war. Nach heftiger Debatte und einem Beschluss der Bundesregierung zur Demontage wurde das Rundgemälde mit der Darstellung des Bergiselgefechts abgebaut und wird nun restauriert. Lt. Angabe der Tiroler Landesregierung (www.landeszzeitung.at, 15. 8. 2010) tragen die Restaurierungskosten von über 1,2 Mio. € die Region Trentino-Südtirol und das Land Südtirol. Erstaunlich viel für ein fragwürdiges Umsiedlungs-Projekt, das von Denkmalpflegern einhellig abgelehnt worden war.

Daher ergehen folgende Fragen an die Regionalregierung:

- Wie hoch ist der Regionalbeitrag zur Restaurierung des Rundgemäldes?
- Nach welchen Kriterien werden solche Gesamttrioler Transferleistungen abgewickelt; warum erfährt die Öffentlichkeit nichts davon?

Hans Heiss
Riccardo Dello Sbarba

Bozen, den 30. August 2010